

# *Le Conseil latino-américain des Églises demande à Joe Biden de normaliser les relations avec Cuba*

---



La Havane, 25 février, (RHC).- Le Conseil latino-américain des Églises a adressé une lettre au président des États-Unis, Joe Biden, pour lui demander la normalisation des relations avec Cuba.

«La crise économique mondiale, la réduction du soutien reçu de la part des parents aux États-Unis et le manque d'opportunités pour le plein développement de la population ont affecté notre région et en particulier le peuple cubain» rappelle la lettre du Conseil latino-américain des Églises regroupant plus de 100 confessions chrétiennes.

«Par conséquent, en tant que communautés de foi réunies au sein du Conseil latino-américain des Églises, nous demandons à votre administration de travailler avec des objectifs généreux et nobles produisant des accords humanitaires qui traitent le peuple cubain avec équité, justice et respect de sa liberté» souligne la lettre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248840-le-conseil-latino-americain-des-eglises-demande-a-joe-biden-de-normaliser-les-relations-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**